



Le **Feijoa**, (*Feijoa sellowiana*), aussi appelé **Goyavier du Brésil**, est un arbuste fruitier de la famille des Myrtacées, originaire d'Amérique du Sud, mais bien implanté également en Nouvelle-Zélande. En France, beaucoup de jardinerie le proposent pour faire des haies, car il ne perd pas ses feuilles. Les arbres restent de petite taille (3-4 mètres). La floraison a lieu en juin (très belles fleurs rouges), et les fruits arrivent à maturité en Octobre.

Les fruits, appelés **feijoas**, (ou parfois goyaves ananas, goyaves du Brésil ou goyaves de Montevideo), ont la forme d'un kiwi. Leur peau est verte (même à maturité) et lisse, parfois légèrement granuleuse (tout dépend des variétés). La pulpe est granuleuse à pépins avec un goût légèrement acidulé et un arôme délicieux rappelant toutes sortes de fruits (selon les amateurs), dont le kiwi, l'ananas, la goyave, la fraise des bois, la myrte...

La chair est riche en vitamines B et C, mais beaucoup moins sucrée que celle de l'orange.

Le feijoa peut se consommer comme un kiwi, ou bien coupé en deux et dégusté avec une petite cuillère. Certains croquent le fruit directement, avec sa peau. On peut en faire de délicieuses confitures.